
～ さわやか利府高 ～ 

企画情報部発行 

～ 質の高い文武両道を目指して ～ 

燃えろ！利府高 

 総体がなくなってしまい､目標を失ってし

まった3年生のみなさんはとても辛いと思いま

す｡気持ちの整理はつかないだろうし､一生悔

しいままかもしれません｡ですが､このことを

しっかり受け止めて次の目標の為の糧にでき

ればもっともっと強くなれるはずです｡これか

らも今まで通り､みんなで心を一つに頑張って

ください｡応援しています｡ 

 

硬式野球部マネージャー 卒業生 

              立川 志乃さん 
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今回新型コロナウイルス感染症の影響で、

3年生の集大成である高校総体が中止になっ

てしまい、とてもショックが大きい生徒が多

いと思います。高校に入って3年間仲間と一

緒に最高の舞台で最高の結果を残せるように

多くの努力をしてきたと思います。その努力

が水の泡になってしまったと思わず、今回こ

のような形になってしまいましたが、今まで

努力してきたことを自信にかえ、その努力を

土台としてさらに成長出来るように今後新し

い目標を立て、頑張ってほしいと思います。 

これから、長い期間出来なかった自分たち

の大好きなスポーツを、感染症が収まったら

存分に楽しんでください！！！ 

女子バスケットボール部 卒業生  

             菅松蒼生さん 

 今回、高校総体がなくなってしまったことは本当に残

念です。様々なことを犠牲にし、高校総体に向けて

やってきたことは決して無駄ではありません。仲間と

共に切磋琢磨してきた日々に間違いはありません。で

すが、このような結果になってしまったことは事実で

す。気持ちの整理もつかないと思います。しかし、これ

からが大切です。今までのことを無駄にするかしない

かは自分自身です。 

自分は今こんな言葉を胸に刻んでいます。 

「転がる石にコケは生えない」 

ここで止まらず、また前を向いて共に転がり続けま

しょう！！ 

 利府高校 心は一つ  

硬式野球部 卒業生 本田華月くん 

 後輩たちの活躍をこの目でちゃんと見たかっ

たので、本当に残念です。 

 試合相手ならいくらでも私たちがなるので、

いつでも呼んでください！ 

 利府高生 コロナに負けず頑張れ！！ 

ソフトボール部 卒業生 堀籠華乃さん 

 これまで部活に励み、努力してきたのに総体がなく

なってしまいなんのために頑張ってきたのかと思う人

が多くいると思います。 

 ですがみなさんが一生懸命部活動に励んで努力して

きたという事実は変わらないです。 

 これ以上に悔しいことはないはずなので、これから

幸せなことが待っていると思って、生活していってくだ

さい！ 

みなさんのことをこれからも応援してます！！ 

ソフトボール部 卒業生 阿部 亜依奈さん 

～メッセージ～ 

 まず、最後の大会が開催できなくなってす

ごく悲しいし、悔しいと思います。でも、今

までやってきたことは全部無駄って訳では無

いし、やってこれたのはみんなの努力が 

あったからこそだから自信持ってこれからも

生活して欲しい！ 

 自由のない今だけど、やりたいことたくさ

ん見つけて、時には勉強もして明るい将来に

向かっていこうね。本当にお疲れ様でし

た！！！ 

女子バスケットボール部 卒業生 

              永野紗萌さん 

 引退してから練習に行くたびに、みんながど

んどん上手くなってて、最高学年として、

チームを引っ張っている姿が本当にかっこよ

かったから総体見たかった！！ 

 辛いこともたくさんあると思うけど、ガン

バレ！！ 

ソフトボール部 卒業生 石井芽伊さん 

ソフトボール部のみなさんへ 

 コロナの影響で大会が無くなり本当に残

念な思いでいっぱいです。気持ちの切り替

えが難しいですが、今までの努力は決して

無駄にはなりません。必ず人生の糧になり

ます。 

 一緒に戦ってきた仲間、ご指導してくれ

た先生、たくさん支えてくれた家族はこれ

からもずっと心は一つ！です。大好きな後

輩がどこにぶつけたら良いのか分からない

悔しさに落ち込んでいる時、私は何もして

あげられない事が悔しいです。みんなが頑

張ってきた姿に私達はとても勇気づけられ

ました！愛宙率いる利府ソフトボール部は

一番のチームです。 

 次のステップでも頑張って下さい。 

ソフトボール部 卒業生 小川菜摘さん 

 総体がなくなってしまったのは残念だっ

たけど、みんなが部活を頑張ってきたのは

良く知っています、なのでこれからもいろ

いろなことを頑張ってください！ 

女子バスケットボール部 卒業生  

             山口実紗さん 

 新型コロナウイルスの影響で、沢山の大会などが

中止となりとても残念です。大会を一つのゴールと

思い、今まで練習に励んできた皆さんの事を思う

と、悔しくてたまりません。しかし、今は皆さん健

康が一番です。これまで皆さんが培ってきた経験や

仲間と過ごした時間は、素敵な青春の思い出になり

ます。 

これからも利府高校を全力で盛り上げていってくだ

さい！ 

皆さんの活躍を応援しています！ 

女子バスケットボール部 卒業生 鈴木虹々路さん 

 インターハイが中止になって、正直まだ受け

止められない人が多数だと思います。自分も最

後の大会には人生をかけて努力してきたので、

出場ですらできないことに悔しさも感じると思

います。特に三年生、今まで努力を怠らずに積

み上げてきたものはこれからの人生に必ず生き

てきます！これからは諦めず前を向いて、頑

張って欲しいです！自分も何かの縁で利府高校

に貢献できればと思います！みんなのことを応

援しています！ 

硬式野球部 卒業生 浅野陸くん 

努力してきた分、今回の事態は本当に悔しい気

持ちでいっぱいだと思う。二年生は三年生の思い

を引き継いで頑張って欲しい！三年生はバスケを

続ける人、違う道へ進む人で分かれると思う。 

 これから進む皆の道を今回応援できなかった

分、応援し続ける！ 

女子バスケットボール部 卒業生 小松美夢さん 
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 お久しぶりです。元気に生活してますか。現在は新型コロナウイルスの感染拡大を受け、休校

の地域も増え、皆さんも対象になってる事だと思います。私も思い描いていた大学生活とは程遠

い生活をしています。その影響もあり、高校総体の中止が発表された時は、私も非常に残念に思

いました。 

 特に、高校3年生の皆さんは憂鬱、名状しがたいと感じていると思います。ですが、残念と思

う気持ちがある理由として、やはり皆さんが部活動に真摯に取り組んだ証拠が気持ちに現れてる

と考えます。部活の成果を出せる場はなくなってしまったかもしれませんが、専攻実技に対する

気持ちは変わらないはずです。そして、高校での部活動、そして仲間はかけがえの無いものだと

私も含めて感じています。皆さんには是非、やりきって欲しい気持ちがあります。 

 自粛期間で思うように活動はできませんが、今だから出来ること、やるべきことを探してそれ

が今後の部活動に、または、人生に生かしていくことが重要だと思います。時間を有効に使って

結果として功を奏してくれれば良いなと思います。皆さんの活躍を期待しています。これからも

「質の高い文武両道を」頑張ってください。 

サッカー部 卒業生 遠藤広貴くん 

 今回の新型コロナウイルスの影響で、日々部活に励

む高校生にとってのメインイベントである高校総体が

なくなってしまったことを知った時は、自分も衝撃を受

けました。この大会に向けて一生懸命頑張っていた選

手たちは、とても辛く悔しいことだと思います。 

 

 ですが、今まで体を張って頑張ってきたこと、仲間と

切磋琢磨して乗り越えてきたことはこれから無駄に

ならないし自らの宝になると思います。 

 

 この悔しい気持ちを次のステップ、大会への大きな

バネに変え、これからの活躍に生かしてください。 

 

 利府高校を全力で応援しています。 

 

「1.2.3.team」 

 

男子バスケットボール部 卒業生 齋藤匠くん 

 大会などがなくなり悲しい時かもしれません

が、この時期に人間性を磨き、心と体を鍛え、普

通の生活が戻ってきた時に他の誰よりも成長した

姿を人に見せられるように頑張りましょう！ 

男子バスケットボール部 卒業生 中島尚廉くん 

新型コロナウイルスの影響で高校総体がなくな

り、大変残念だと思いますし、後輩たちも悔しい

気持ちでいっぱいだと思います。このような状態

になった以上、前を向いて次の目標に向かって頑

張って欲しいと思います。また、これからの学校

生活においても、気持ちを切り替えて、たくさん

楽しんで欲しいと思います。 

サッカー部 卒業生 原野流依くん 

 今コロナで色んなことが制限されて、大会も

中止されて、ものすごく悔しい思いをしている

と思います。このような経験をしていない自分

たちからのメッセージは軽いかもしれません

が、みんなにはその悔しさを選手権に全てぶつ

けて欲しいと思います。サッカーが純粋に好き

なみんななら今頑頑張れると思います。最後の

大会選手権では絶対今の行動が結果に繋がって

くると思います。絶対選手権応援にいくのでこ

の状況の中でも成長した強い利府、みんなを見

せてください。応援しています！！頑張れ！ 

サッカー部 卒業生 大平優真くん 

総体がなくなったのは残念ですが、今やれ

るべきことをしっかりと行い、次に向けた準備

を万全にしていきましょう。 

サッカー部 卒業生 千葉皐世くん 
新型コロナウイルスの影響で3年間の集大成となる

高校総体が中止となってとても悔しい思いをした人

達が多くいることだと思っています。また、高校で

これまでやってきたスポーツに区切りをつける人た

ちもいると思いますが、その人達にとってはとても

悔しい年になったと思います。さらに利府高校の行

事も中止になるということで今年は思い出が作れな

い年となってしまいますが卒業までの期間は友達と

いい思い出が作れるようにしてもらいたいなと思っ

ています。 

サッカー部 卒業生 森啓太くん 

 高総体はもうなくなってしまったけれど、それぞれ次の目標はそれぞれ受

験だったり次の大会だったりあると思うのでそれに向けていま出来ることを

精一杯がんばってください！いまはこのような状況なので安全を一番に考え

て生活できるようにしていきましょう！ 

男子バスケットボール部 卒業生 鈴木大介くん 

 

  

 １日（水）文武両道の日（進研模試） 

 ４日（土）振替授業（水①～④・４５分授業） 

１１日（土）振替授業（月⑤⑥金⑤⑥・４５分授業） 

１５日（水）～１７日（金）前期中間考査 

２０日（月）～２２日（水）追考査・考査返却日（特編授業・午前） 

２３日（木）海の日 

２４日（金）スポーツの日 

３１日（金）全校集会 


